
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 26.10.15
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag x

Denise Kaupat x
Gary Strauß x
Imanuel Heymans x
Jakob Fortmeier x
Jill Speith x
Kai Radeck x
Marc-Oliver Bahl x
Marco Kalaitzis x
Matthias Hempel x
Miriam Dreesbach x
Saskia Janshoff x
Saskia Koza x
Yvonne David x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh x
Kevin Schmedding x
Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x
Annika Groh x

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post: nichts wichtiges, nur zum aushängen
 Email: 23.11.02.22 Gutachtengespräch für den Master, 26.11.15 Rundführung in

Jülich 10-14:15 Uhr (Energy & Eniroment), Herr König wegen E-Klausur 2 Räte
(Matze und Jakob kümern sich), Schreiben von Tobi wegen der Urnen bei den
Gremienwahlen (Antrag wird unterstützt)

 Berichte: Papier wurde geliefert, Bettina und Matze waren beim Amadeu wegen
des Praktikums (er bemängelt die Art der Beschwerde)

 Die Protokolle der letzten Sitzungen wurden bestätigt

Top 1: : Party
 Jakob hat wegen der Security für die Party mit David vom AstA geredet, das

Angebot wird nachgereicht
 außerdem muss für die Party ggf die Securitas von der Uni genommen werden,

um für den Gebäudeschutz zu sorgen (wegen der InPhyMa) kosten zwischen 100
und 200€

 Softdrinks wurden von Miri besorgt und in der FS gelagert
 DJ (Lukas W.) stellt sich vor, Richtung Deephouse/Elektro Vergütung in

Naturalien, er kommt nächste Woche Montag wieder vorbei
 Aufbau ab 16Uhr
 Marco telefoniert mit Kein wegen der Musik und redet mit dem AstA
 Alle sollen sich ein bisschen was an Musik überlegen mit ungefähren Uhrzeiten
 Antrag darauf, ob wir beim Scherzer eine Wechselgeldkasse holen: Einstimmig
 Antrag zur Bestellung der Plakate bei der TK, falls nicht über die TK läuft

anderweitig bestellen (150-200): einstimmig
 Schwarzlicht noch nicht bestellt, wenn es in Köln bestellt werden muss, dann

muss das dort mit dem Auto abgeholt werden und zurückgebracht werden.
 Anna hat bereits für 70€ Deko besorgt, Mittwoch wird gebastelt
 besondere Getränke werden nächste Woche besprochen

Top 2: : Ersti-Fahrt
 Antrag darauf, dass der „Verkauf“ der Ersti-Fahrt am 23.11.15 beginnt,

Reservierte Plätze müssen bis einschließlich 24.11.15 wahrgenommen werden,
höhere Semester können ab dem 30.11 einen Platz belegen: einstimmig
angenommen
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 Essen und Getränke müssen noch bestellt werden
 Spiele-Gruppe setzt sich am 29.11.15 um 14 Uhr wieder zusammen
 nächste Woche wer und welche nicht Räte wird bestimmt

Top 3: : Helfer Grillen
 Antrag ob für die ESAG-Helfer ein Grillen veranstaltet wird (Würstchen

kostenlos und 100 Dosen Bier): einstimmig
 Helferorganisatoren kümmern sich

Top 4: :


Top 5: :


Top 6: :


Sonstiges:

Ende der Sitzung: 19:33

Protokollführer: Jakob Fortmeier

Redeleitung: Jakob Fortmeier


